



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: De la Cruz Villamil José Luis.

Nombre del tema: Internet.

Parcial: Único.

Nombre de la Materia: Computación 2.

Nombre del profesor: Ing. Evelio Calles Pérez.

Nombre de la Licenciatura: Enfermería.

Cuatrimestre: 2do cuatrimestre.

INTERNET

Aprovechando que estoy sobrio quisiera hablarte sobre el impacto del internet en nuestra forma de vivir. Pero ántes quiero recalcar el inicio de aquello que hoy en día nos brinda una cantidad exorbitante de información. El origen del internet se remonta en la década de los 60s dentro de lo que hoy se conoce como DARPA, con el fin de darle un mejor uso a los computadores de aquel entonces. El problema fue que por razones meramente egoístas (cada empresa quería tener el mérito de tener su propio computador), el verdadero origen del internet fue en ARPANet.

Como es bien sabido, el internet nos ha brindado desde sus inicios un gran apoyo tanto para el desarrollo personal como para la realización de actividades de distinta índole. Más ahora, con el surgimiento de diversas herramientas como lo son las aplicaciones cuya función es educar al usuario. Una muy utilizada por la mayoría de profesionistas y alumnos es el e-mail o correo electrónico el cual permite incluir textos escritos y archivos adjuntos.

Dichas herramientas fueron posibles desde la introducción del World Wide Web en 1990 ya que se nos abrió la ventana a nuevos mundos digitales junto con la creación del HTML que es lenguaje marcado utilizado en la creación de páginas, que en combinación con el direccionamiento URL podemos navegar en internet utilizando solo los nombres.

Tanto es el avance que ha dado un impacto a nivel cultural. Tenemos todo ese mundo de posibilidades con solo dar un click, algo que ni siquiera las clases más altas de la antigua época hubieran podido procesar. Hoy tenemos los lujos que ni un Rey de hace unos siglos hubiera podido experimentar.

Parece chiste que algo tan innovador sea algo tan común para nosotros, incluso puedo decir que puede llegar a ser peligroso si no se anda con cuidado. No es un secreto que gran parte de lo que se maneja dentro de la red sea con fines delictivos, o bien, para desinformar al público. Cualquier usuario puede caer en el engaño de un delincuente cibernético cuya intención es obtener información personal o para lucrarse a través de las necesidades del usuario.

Hablando de temas más personales, el acceso constante al internet puede llegar a generar una adicción y/o dependencia a tal punto que puede perjudicar la vida personal y profesional de una persona. Una consecuencia de la dependencia a la red puede ser el aislamiento social. Tantas son las ventajas que te ofrece esta herramienta que incluso ya existen trabajos en los cuales ni siquiera es necesario salir de casa; si tienes hambre pides comida por un sitio web; si compras algo lo pides por amazon; si estás aburrido te pones a ver Netflix. El ejemplo más claro de ello lo podemos ver en la cultura japonesa, la condición en la que se encuentran estas personas nos dan una idea del estímulo al sedentarismo que nos otorga el internet, muchos de ellos probablemente hallan muerto con una realidad

distorcionada de lo que es el mundo real. La interacción cara a cara pasa a segundo plano y se conforman con una pareja virtual.

Un estudio en 2006 confirma que un adulto promedio podía mantener la concentración durante doce segundos, el mismo estudio fue realizado en 2017, los resultados marcan que la concentración de un adulto promedio se redujo a cinco segundos. Cuando pierdes tu capacidad de estar concentrado con cualquier cosa, la primera consecuencia natural es que te sentirás aislado, esto se le conoce como período de incubación, en la actualidad se realiza para afrontar problemas más complejos que la mente puede generar en una época como esta.

Hoy en día un ser humano no podría vivir tranquilamente sin tener un teléfono con el cual interactuar. Muchos otros adolescentes ven más conveniente quitarse la vida por un caso de acoso en las redes. Si hablamos de cifras podemos decir que se confirman más de 200 mil muertes, ya sea por homicidio o por inducción al suicidio, al año.

Si bien el internet es una herramienta versátil que ha cambiado la manera de trabajar, estudiar y convivir. Como cualquier herramienta de naturaleza humana, puede llegar a perjudicar tu vida. El usuario debe ser responsable y consciente para que su uso implique menos factores de riesgo y sea más como un buen aliado a la hora de querer aprovechar sus beneficios.